

AYER EN EL 2.º JUZGADO CIVIL:

# Abren Testamento De Jorge Alessandri

- Diversas condecoraciones y valiosos documentos fueron legados por el fallecido ex Presidente de la República al Museo Histórico y la Biblioteca Nacional.
- También testó en favor de sus familiares, servidores de su casa y amigos personales. Entre estos últimos, figuran Hugo Rosende, Armando Roa, Jaime Guzmán, Enrique Ortúzar y Eduardo Boetsch.

Al Museo Histórico y a la Biblioteca Nacional legó sus condecoraciones y valiosos documentos, el fallecido ex Presidente de la República Jorge Alessandri Rodríguez. Así se conoció ayer tras la apertura del testamento de ex Mandatario en el 2.º Juzgado Civil de Santiago.

La ceremonia de apertura del testamento cerrado, que contiene la última voluntad de Alessandri acerca del futuro de sus pertenencias, se realizó en el citado Tribunal poco después de las 16 horas de ayer.

Según pudo conocer "El Mercurio", el sello lacrado del sobre, marcado con letra manuscrita del propio Alessandri, se abrió una vez que los testigos del testamento dieron fe acerca de la autenticidad de sus firmas y la del testador.

Encabezó este acto la Jueza del Segundo Juzgado Civil de Santiago, María Angélica Sagal Cisternas, quien debió comprobar que el sello no había sido violentado o alterado.

Los testigos del testamento, quienes presenciaron dicho acto, que se extendió por una hora y quince minutos, fueron el nuevo Embajador de Chile en Filipinas, Gonzalo Bulnes Sanfuentes, Felisa Isensee Le Mare y Eddie Navarrete Cerda.

El contenido del documento, otorgado por el ex Presidente Alessandri el 24 de enero de 1983, ante el notario Raúl Undurraga Laso, fue leído en voz alta y en forma ininterrumpida por la secretaria de ese juzgado, Elia Osorio.

## LEGADO A FAMILIARES Y AMIGOS PERSONALES

En su testamento, el ex Mandatario lega sus condecoraciones y otros objetos de valor histórico recibidos en su larga trayectoria pública al Museo Histórico Nacional, y algunos documentos a la Biblioteca Nacional.

Igualmente, el texto dispone legados para diferentes familiares, a sus servidores más cercanos y a sus amigos personales. Entre éstos últimos, figura el actual Ministro de Justicia, Hugo Rosende; el Secretario General de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán; el ex Ministro y consejero de Estado Enrique Ortúzar, los médicos Armando Roa y Ruperto Vargas Molinare; el abogado Julio Phillipi Izquierdo y el ingeniero Eduardo Boetsch.

LLamó la atención los cariñosos comentarios que Jorge Alessandri dedicó a sus amigos personales en el texto testamentario. En cuanto a los legados para su servidores, figuran los nombres de los empleados de la chacra "Santa Virginia" y de su residencia, en el paseo Phillips, situada en el centro de esta capital.

El ex Jefe de Estado designó albaceas fiduciarias a sus sobrinas Luz y Gabriela Matte Alessandri. Como partidor de la herencia nombró a Ignacio Domeyko.

El testamento será protocolizado en los registros del notario de esta capital Raúl Undurraga.

El Presidente Alessandri falleció a las 21.30 horas del domingo último en el Hospital Militar. Sus funerales se realizaron 21 horas después en el Cementerio General, en medio de un generalizado y expresivo pesar nacional.

## DECLARACION DE JAIME GUZMAN

El secretario general de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, quien se encuentra en la República de China, se mostró "profundamente triste y abrumado de no haber podido estar en Chile para asistir a los funerales de Don Jorge Alessandri".



Guzmán, quien viajó invitado por el Gobierno de ese país, hizo llegar una declaración pública en la que manifestó los lazos que lo unieron con ex Presidente de la República, por quien dijo tener un "afecto sólo comparable al que se siente respecto de un padre". Añadió que deseaba guardar en su intimidad "los hondos sentimientos que me embarcan en tan lejana distancia".

Expresó Guzmán que para la Unión Demócrata Independiente la figura del ex Presidente Alessandri "representa el más señero guía y el mayor símbolo moral que habrá de guiarnos siempre en nuestra acción cívica inspirada por comunes ideales y en cuya lucha el siempre nos brindó un inapreciable estímulo".

"Estoy cierto -dijo Guzmán- que don Jorge Alessandri se eruirá progresivamente como el hombre público más eximio que Chile ha tenido en este siglo porque la originalidad y profundidad de su mensaje adquirirá la fuerza creciente de los grandes testimonios morales de la historia".

"Junto a su trascendente legado político, don Jorge nos iluminará con el ejemplo de quien supo convertir su existencia entera en una entrega cotidiana de servicio público insuperable por su patriotismo y abnegación, asumiendo además que tal misión era y será siempre engrandecida a dimensiones incomparablemente más fecundas y duraderas cuando ella va acompañada de una vida privada intachable de la cual él fue un verdadero arquetipo que trascenderá a las generaciones con la luz que sólo pueden proyectar los espíritus superiores".